

„Radfahren gegen die Einbahn“ in der Theobaldgasse zwischen Rahlgasse und Königsklostergasse

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der SPÖ Mariahilf stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 24.März 2022 gemäß § 24 GO-BV folgenden

Antrag

Die Bezirksvertretung Mariahilf möge beschließen, die zuständigen Stellen der Stadt Wien (MA46) zu ersuchen, die Möglichkeit des Radfahrens gegen die Einbahn in der Theobaldgasse, zwischen Rahlgasse und Königsklostergasse, zu prüfen und gegebenenfalls umzusetzen. Dabei soll auch in den beiden betroffenen Kreuzungsbereichen die Vorrangsituation evaluiert werden.

Begründung

Mariahilf arbeitet stetig an der Verbesserung, sowie am Ausbau der Radfahrer*innen Infrastruktur. So soll auch dieser Bereich sicherer und besser für Radfahrer*innen nutzbar werden.